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　お便りをいただく場合は、適当な便箋等を封筒など（使い古しのもので構いません）に入れ、封をして、町役
場窓口か、お知り合いの町職員にお渡し願います。町長のみ開封とし、お返事をさせていただきます。不明な点
は、総務課総務厚生係まで。ＴＥＬ８２・２１３１です。

町長日誌の第 175 号です。町長が日頃町民の皆さんと話し合ったことや色々な出来事を

 町長自ら書いたものです。町民皆さんのご意見・ご要望・ご感想をお待ちしています。

№175町長日誌

5月11日㈮　PM４：00

ゴールデンウィーク後半から寒い日が続いていま

したがようやく今日は暖かさが戻ってきたと思って

いたら風が強く、本当にこの地域の春は「低温・乾

燥」の気候になるものだなあと思います。以前、て

ん菜（砂糖ビート）が興部町でもかなりの面積で栽

培されており我が家でも２ｈａほど作付していまし

た。雪のある時期からビニールハウスで育てられた

ペーパーポット苗を畑に移植するのですが、移植し

た後低温が続けば苗の成長が悪く、風が吹けば畑の

表面が乾燥し過ぎて時には小さな苗が風でくるくる

回って切れてしまうことも有りました。現在、町内

でビートの作付はありませんが農家は牧草の播種、

家畜用トウモロコシの播種作業を今月中に終わらせ

たいので、今後の天候が気にかかります。

低温が続いたことで忘れている人も多いと思いま

すが、現在「火災予防期間」となっています。山火

事などの場合、大半がゴミ焼きかタバコによるもの

です。十分にご注意ください！

5月9日㈬

平成５年ころから町では「おこっぺファンくらぶ」

と言う会を運営しています。これは町外の方で興部

町の応援をして下さる方にクラブ通信などをお送り

して町の様子を知って頂き応援してもらうもので、

会費などはありません。この会の発足の経緯はオホ

ーツクサイクリングの参加者に興部を知ってもらう

ためのパンフレットを配布した事から始まったもの

です。実は、このファンくらぶの会員であった横浜

市在住の佐藤央子（よしこ）さんから手紙が事務局

宛に届きましたので紹介させて頂きます。

　 ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ 　

「青葉、若葉のさわやかな季節となりました。

おこっぺファンくらぶの事務局の皆様はお変わり

なくお過ごしのことと存じます。いつも「おこっぺ

からの手紙」をお送り頂き、誠にありがとうござい

ます。何年も前にハーブの会でご一緒させて頂いて

おりました中村さんと言う方より「北海道の『おこ

っぺファンくらぶ』に入って応援しているのよ」と

ご紹介いただきそれでは私もと思い入会させて頂き

ました。ところがなかなかお訪ねする事も出来ず、

何の応援も出来ないまま年月が流れ気付けば中村さ

んとも連絡が途絶え今のご様子も分かっておりませ

ん。そして私も後期高齢者に突入。一度一度と思い

つつ益々お訊ねすることも出来ません。そんな訳で、

申し訳ございませんが退会させて頂きたく思いま

す。年を重ね、いろいろな事を止めることとなり、

私の人生も縮小していく様で、淋しい事ですが仕方

ない事ですね。何の応援も出来ず、本当にごめんな

さい !!　同封しましたものは［応援寄付金］などで

はなく今までの送料を含むほんの気持ちですので、

決して「返礼品」等お送り下さいません様、何かの

役に立てて下されば幸いです。

立派な中学校が出来、バイオガスプラントの事業

など、皆様の頑張りが伝わってきて喜ばしい事です。

興部町の益々のご発展を陰ながら応援致しておりま

す。皆様ご自愛くださいませ。

 佐　藤　央　子

　 ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ ❖ 　

町は、現在 500 人を超えるおこっぺファンの皆様

に「おこっぺからの手紙（たより）」を年 1 回お送

りして町の様子をお知らせし、ふるさと納税の紹介

もしています。この度、佐藤さんからこれまでの送

料などの分としてご寄附をいただきました。実はこ

のように丁寧な退会の届けを受けたのは初めてのこ

とです。貴重なご寄附として大切に使わせて頂きま

す。町ではふるさと納税が月に 150 件ほどありま

す。この数字は決して多い方ではありませんがとて

も有難い応援寄付金だと感謝しています。しかし、

この度の佐藤さんのお手紙とご厚志には、純粋に見

た事も無い町「興部町」のことを心から思い考えて

くれる人がいる、この温かい気持ちこそが本当の意

味での「ふるさと応援」なのだと私は思うのです。

とても、ありがたい事です。便りを通して興部のこ

とを思い心配し頑張れと励ましてくれる人々が全国

に大勢いらっしゃる事こそ興部町の宝物なのだと私

は思いましたので、この日誌で紹介させていただき

ました。佐藤さん、ありがとうございました！

どうぞ、お元気で！

13 日におこっぺ公園まつりがアニュウで開催されましたが、いやー小さな子供たちが沢山集まってくれ

ました。町内だけでなく近隣からも来られていたようですが楽しそうにゲームをしたりお餅を拾ったりする

子供たちの顔を見ていると実に心が豊かになった気がします。もっと子供たちが生まれて育てられる町にし

なければと思ったお祭りでした。では、また。


